

BIG ISSUE

Polsek Balongan Menjaga Ketertiban Malam Hari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Sekelompok Pemuda

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 29, 2023 - 17:19



Polsek Balongan Menjaga Ketertiban Malam Hari, Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Sekelompok Pemuda

Indramayu,- Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu melakukan patroli malam

di wilayah hukumnya. Jumat (28/07/2023).

Dalam kegiatan patroli yang dilakukan pada malam hari, petugas dari Polsek Balongan dipimpin langsung Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, S.H., M.Si. menemukan sekelompok pemuda yang sedang berkumpul dan nongkrong di area yang rawan kerawanan Kamtibmas di pinggir jalan Desa Balongan, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu.

Tanpa ragu, petugas pun segera menghampiri mereka dan memberikan himbauan untuk membubarkan diri dan kembali ke rumah masing-masing.

"Kami melaksanakan patroli malam sebagai bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 upaya Polsek Balongan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Saat menemukan kelompok pemuda yang nongkrong di lokasi yang rawan, kami memberikan himbauan agar mereka membubarkan diri dan tidak melanjutkan kegiatan yang bisa berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan, Sabtu (29/07/2023).

Himbau Kamtibmas tersebut diberikan dengan tegas namun tetap humanis, sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindakan-tindakan yang dapat mengancam ketertiban dan keamanan di wilayah.

Kapolsek menyampaikan, bahwa patroli malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Balongan merupakan salah satu langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

Dengan kehadiran petugas kepolisian di malam hari, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman serta terhindar dari potensi tindakan kriminalitas.

"Kami terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik kepada masyarakat. Patroli malam ini merupakan salah satu bentuk nyata dari kehadiran Polsek Balongan Polres Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," tambah IPTU Wawan

Dengan adanya patroli malam dan himbauan Kamtibmas yang dilakukan secara terus-menerus, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Polsek Balongan akan terus melakukan langkah-langkah preventif dan proaktif untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Ujar IPTU Wawan.